

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian yang telah penulis paparkan pada penyajian dan analisis data sebelumnya, maka penulis mengambil simpulan bahwa :

1. Pelaksanaan bantuan dana untuk Program Pendidikan di DT Peduli Kalimantan Selatan dilaksanakan dengan menerapkan dengan fungsi manajemen yaitu yang dimulai dengan perencanaan sebuah program-program tersebut untuk penyaluran kemana, pengorganisasian, dan pelaksanaan kelengkapan sehingga tidak lepas dari pengawasan untuk program dan layanan yang telah dijalankan oleh DT Peduli Kalimantan Selatan. Dalam pelaksanaan penyaluran dana agar dana dari Program Pendidikan ini disalurkan dengan tepat sasaran oleh pihak DT Peduli melakukan penetapan yaitu dua cara agar seseorang bisa dikatakan berhak menerima program pendidikan ini yaitu pertama, DT Peduli Kalimantan Selatan sendiri merekomendasikan kepada orang-orang yang mereka anggap memenuhi kriteria yang berhak menerima bantuan Program Pendidikan ini sedangkan cara yang kedua DT Peduli Kalimantan Selatan menerima rekomendasi dari pihak lain baik sekolah-sekolah yang dimana siswa-siswinya membutuhkan bantuan Program Pendidikan.

2. Kendala yang dihadapi dan Pendukung dalam Pelaksanaan dana Program Pendidikan di DT Peduli Kalimantan Selatan adalah untuk penghimpunan dana sementara ini tidak full dari infak tetapi, bisa dari dana zakat karena sesuai ashanfnya (perjanjian diawal) oleh karena itu kurang kesadaran masyarakat untuk membayarkan zakat, infak, dan shadaqah. Dan kurangnya pegawai (SDM) yang ada di DT Peduli Kalimantan Selatan. Adapun pendukung yang selama ini sangat men *support* kegiatan yang dijalankan oleh lembaga Amil Zakat Nasional DT Peduli Kalimantan yaitu masyarakat sekitar dan Lembaga keuangan ialah Bank-Bank Syariah yang ada di Kota Banjarmasin.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan Pelaksanaan Bantuan Program Pendidikan di Lembaga Amil Zakat Nasional DT Peduli Kalimantan Selatan

1. Saran Penulis disini Penelitian di Lembaga Amil Zakat Peduli Kalimantan Selatan. Banyak sekali Program-Program yang ada di DT Peduli Kalimantan Selatan yang setiap tahunnya selalu berkembang dan berjalan dari segi Penyaluran zakat. Dana tersebut salah satunya digunakan untuk Program Pendidikan yang diberikan kepada siswa yang berprestasi dan siswa yang kurang mampu. Penyaluran zakat juga bisa digunakan DT Peduli Kalimantan Selatan untuk masyarakat yang terkena bencana alam, seperti Banjir yang terjadi dikalimantan selatan.

Jadi untuk adik-adik tingkat Mahasiswa UIN Antasari khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam bisa meneliti lebih dalam lagi Program-Program yang ada di lembaga Amil zakat Nasional Daarut Tauhid karena dilembaga tersebut banyak sekali Pendistribusian Dana Zakat, Infaq dan shadaqah.

2. Bagi Peneliti selanjutnya, semoga skripsi ini bisa menjadi bahan acuan untuk para pembaca agar penulis karya-karya yang lainnya yang ada berhubungan dengan pembahasan yang penulis angkat. Demikian semoga skripsi yang penulis terbitkan mampu memberikan pengetahuan baru untu para pembaca.